差し支えなければ

で求めているのに、

) ご連絡先(

ファックス(047-349-2293)でも結構です。

は利益優先ではなく、安全第一ではないでしょうか

へ 化の中

中

撤回を」

の声を

、駅無人化をすすめる理由はありません。

公共交通機関

新京成電鉄の純利益

してや大きな黒字を出している新京成が、安全を脇に置い

お名前(

ご住所(

のために、ごいっしょに「駅無人化中止・撤回」の声をあげましょう。

して、「やめろとは言えない」という態度。乗客の安全と周辺住民の安心

船橋市長は無人化の中止だけでなく、無人化された駅の「有人化」ま

松戸市は、日本共産党による市長への申し入れに対

駅無人化をやめよ!!

その一部を紹介します

巡回警備員が暴行受ける

2012年4月23日0時50分頃 みのり台駅を巡回していた新京成 の警備員が、4人の若い男性に暴 行を受ける事件が発生。駅員がい なかったため、警察への通報が遅 れました。

急病人発生で20分停まる

2011年12月22日0時40分頃、 車内で急病人が発生。停車したみ のり台駅が無人のため車掌が対応 救急車が来るまで約20分間停 車。隣接の踏切も遮断機が降りた ままになりました。

暴行犯が無人駅で逃走

2011年5月18日0時20分頃、車 内で暴行事件を起こした男が、無 人の松戸新田駅から逃走してしま いました。

共産党松戸鎌ケ谷

http://jcp-matsukama.main.ip/ 🗟 2012年8・9月号外 日本共産党の活動と見解を紹介します。 日本共産党松戸・鎌ヶ谷地区委員会 〒270-2252 松戸市千駄堀 1810-2 2047-349-1544

新京成は黒字

利益優先ではなく安全第一

で

駅無人化について新京成は「利用者が減り、会社の経営が大変だからご

利益優先で安全をおろそかにした夜行バスの事故が相次いでいます

理解を」と言いますが、新京成の昨年度の純利益は一昨年より2億円

北総鉄道は赤字でも駅無人化は

15億4100万円

13億2800万円

以上も増えています。



兆です。

まだ時期は決まっていないものの、上本郷駅が無人化の対象になってい 台」が設置されました。これはこれまでも繰り返された、無人化の予 今年4月ごろ、何の前触れもなく、上本郷駅の改札口に「券面書画 日本共産党は6月はじめにに新京成本社と「懇談」を行い

たところ、本郷谷市長は「企業の事情」と答弁し、新京成に無人化見直しの「要望書」を提出した ることを明言させました。 松戸市6月定例市議会でも、 日本共産党市議がこの問題で質問し

前市長の姿勢から大幅に後退しました。

県議は、「無人化中止」を要請するよう、

あらためて市長に申し入れました。

6月議会終了後、日本共産党松戸

、市議団とみわ由美前













いま、上本郷

滝不動駅

朝が無人化されることになり、 駅の無人化をすすめようとしています。これを許せば、 利用者や駅周辺住民から不安の声があがっています 八柱から松戸までの間の3駅すべて深夜・早

を夜10時から朝了時まで無人化。今年も6月からは船橋市内の高根木戸駅を無人化し、

新京成は2007年の松戸新田駅を皮切りに、

みのり台駅や船橋市内の前原駅、

これまでも利用者・住民のみなさんと力合わせて

尽くしました。(自民・保守、民主の反対でいずれも不採択、否決) れた「無人化計画の中止・撤回を求める陳情」や国への意見書採択に全力を 長に中止・撤回の要請を迫り、新京成や国とも直接交渉。市議会に提出さ 2007年の無人化の際、日本共産党は県議会でも市議会でも、知事・市

っていた改札窓を開けさせるなどの部分的改善や、 年のみのり台駅無人化計画を凍結・延期させました。 利用者や住民、町会・自治会のみなさんと力をあわせ、昼間も閉まり 08年の上本郷駅、

0

やめよと新京成本社、 市長と懇談・交渉

上本郷駅無

2008年1月の新京成本社交渉

平成24年3月期

平成23年3月期